

Projektmittel für die neue Leader-Periode gesichert



WIEN, LUNGAU. Feierliche Verleihung der Anerkennungsurkunde für die Leader-Region Salzburger Lungau: Am 20. Juni 2023 fand im Palais Berg in Wien die Auftaktveranstaltung zur neuen Leader-Periode statt. Im sehr feierlichen Rahmen wurde Petra Lüftenegger (Geschäftsführerin (GF) von Leader Biosphäre Lungau) für den Lungau die Anerkennungsurkunde von Bundesminister Norbert Totschnig übergeben und somit die finanziellen Projektmittel für die neue Periode gesichert.

Von der Regionautin „Leader Biosphäre Lungau“

**SCHON
REGIONAUT?**



Werden Sie Teil unserer
Leserreporter-Community!

MeinBezirk.at/regionaut



Petra Lüftenegger und Minister Norbert Totschnig.

Quelle: BML/Rene Hemerka